

Cuba llama a la solidaridad internacional para evitar agresión militar contra Venezuela (+ Tuit)



La Habana, 18 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, hizo un llamado, en nombre del Gobierno de Cuba, para actuar en defensa de la paz y evitar una agresión armada de Estados Unidos contra Venezuela.

En su cuenta de Twitter, @BrunoRguezP, el Canciller cubano dijo que en encuentro con embajadores y jefes de misiones diplomáticas, abogó por el esfuerzo internacional en favor de la paz.

En otro tuit, el titular cubano de Exteriores instó a parlamentos, fuerzas políticas, movimientos populares, ONGs a expresarse públicamente contra el uso de la fuerza militar estadounidense en el hermano país suramericano.(red web)

En encuentro en [@CubaMINREX](#) con 108 Embajadores y Jefes de Misiones Diplomáticas, hice un llamado en nombre del gobierno de [#Cuba](#) a actuar en defensa de la [#paz](#) y a evitar con el esfuerzo conjunto de la comunidad internacional una agresión militar de [#EEUU](#) contra [#Venezuela](#). pic.twitter.com/BclJK21yC

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [18 de febrero de 2019](#)

Hacemos un llamado a todos los gobiernos, parlamentos, fuerzas políticas, movimientos populares, sociales, indígenas, organizaciones nacionales e internacionales y ONGs, a expresar públicamente una postura contra el empleo de la fuerza militar estadounidense en Sudamérica. pic.twitter.com/1UlWvKataM

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [18 de febrero de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183788-cuba-llama-a-la-solidaridad-internacional-para-evitar-agresion-militar-contra-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba